

undefined - samedi 6 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

22 000 arbres replantés dans la forêt communale du bois de Servanay



Des essences diverses capables de mieux s'adapter au changement climatique sont plantées dans la forêt communale du bois de Servanay. Photo Le DL/Françoise Granjon

Plusieurs milliers d'arbres vont être plantés dans la forêt communale du bois de Servanay, pour remplacer les épicéas décimés par les scolytes. Une action de la municipalité de Luzinay, lancée depuis 2019. Christophe Charles, maire, et Jean-Marie Demangeat, conseiller municipal délégué aux forêts communales, nous en disent plus.

Pourquoi cette action dans la forêt du bois de Servanay ?

« Il fallait remplacer les épicéas décimés par les scolytes (*). C'est une belle démarche environnementale positive que nous avons lancée depuis 2019. Une action concrète pour l'environnement et la biodiversité. Celle-ci va se poursuivre jusqu'en 2041, dans le cadre d'un plan pluriannuel validé par le préfet de Région. Jean-Marie Demangeat suit ce dossier important avec les services de l'ONF (Office national des forêts) ».

Avez-vous obtenu des aides financières ?

« Le Département de l'Isère a été le tout premier financeur avec la plantation de 5 000 arbres. Mais nous avons bénéficié également de mécénat indispensable aux côtés du budget communal (SPMR, Forestor, Lyséo) ».

Combien d'arbres ont été replantés ?

« 22 000 arbres replantés à ce jour sur notre forêt communale du bois de Servanay, de 38 hectares. Nous préparons une véritable forêt d'avenir pour les jeunes générations. Une forêt mosaïque CAD (une stratégie face au changement climatique) avec des essences diverses capables de mieux s'adapter au changement climatique (chênes, cormier, érables, alisiers, tilleuls...). »

(*) Scolytes : il s'agit de petits insectes de l'ordre des coléoptères. Ils font partie d'une grande famille renfermant des insectes dits "ravageurs", les curculionidés.